



Comienza el XXV Congreso de Alumnos de Derecho Penal y Criminología

La pena de prisión permanente revisable, la supresión de las faltas o la nueva reforma del aborto serán algunos de los temas que centrarán el XXV Congreso de Alumnos de Derecho Penal y Criminología que comienza hoy en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca dedicado a la reforma del Código Penal. El rector Daniel Hernández Ruipérez abrirá el encuentro junto al alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y los organizadores del congreso. La clausura tendrá lugar el día 14 de marzo a las 18:30 horas con una ponencia a cargo de Eduardo Torres Dulce, fiscal general del Estado.